
Giulianova.  Ospedale  e  sanità.  Il  sindaco  invia  la  mozione
approvata  dal  Consiglio  comunale  del  13  febbraio  ai  soggetti
istituzionali  precedentemente  invitati  e  convoca  una  riunione
maggioranza/minoranza per  il  24  febbraio  prossimo.
I l  s i n d a c o  F r a n c e s c o  M a s t r o m a u r o  h a  t r a s m e s s o  c o p i a  d e l l a  m o z i o n e  a p p r o v a t a

nel Consiglio comunale tenutosi al Kursaal il 13 febbraio scorso su “stato
e prospettive della sanità a Giulianova”, ai soggetti istituzionali
invitati a partecipare. Quindi, oltre al governatore D’Alfonso e al
vicepresidente Giovanni Lolli, quest’ultimo presente alla seduta
consiliare insieme con il direttore dell’Agenzia sanitaria regionale
Alfonso Mascitelli, anche i sindaci della costa e di Bellante, Morro
d’Oro, Mosciano S. Angelo e Notaresco, pure presenti al Kursaal di
persona o tramite delegati, nonché ai parlamentari ed ai consiglieri
regionali della provincia, agli assessori regionali Paolucci e Pepe, al
presidente della Provincia Renzo Di Sabatino, a quello del Comitato dei
sindaci della ASL Maurizio Brucchi ed al manager della stessa ASL Roberto
Fagnano.
“Nell’inviare la copia della mozione approvata dalle forze politiche
anche di opposizione con sole 3 astensioni, in cui chiediamo un ospedale
di 1° livello sulla costa secondo una visione non solo ragionevole ma
basata su elementi concreti che lo impongono tenuto conto della vastità
d’area, delle significative connessioni stradali, ferroviarie ed
autostradali nonché della forte concentrazione e densità di popolazione,
quasi la metà di quella dell’intera provincia di Teramo”, dichiara il
sindaco, “ho chiesto anche ai destinatari la disponibilità a partecipare
ad un tavolo tecnico sulla questione che si terrà prossimamente a
Giulianova. E proprio in vista di quel tavolo tecnico ho intanto invitato
i consiglieri di maggioranza e di minoranza a partecipare ad una riunione
fissata in Comune per il prossimo 24 febbraio alle ore 18. Siamo tutti
determinati a portare avanti le nostre ragioni. E quando dico tutti non
intendo solo il sottoscritto con le forze politiche giuliesi rappresentate
in Consiglio, sia maggioranza che minoranza, ma anche i sindaci e i
cittadini dei dieci Comuni con i quali abbiamo fatto e vogliamo continuare
a fare squadra per garantire livelli sanitari adeguati a beneficio della
collettività”.
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Giulianova. Gianni Rivera al Memorial “Marco Ettorre”

  
 

L’Asd  Giulianova Calcio,  già  “Giuliesi  per  sempre”,  organizza  nella  giornata  di  Lunedì  24  Aprile  p.v.  a  Giulianova la
manifestazione sul tema “Lo Sport e i giovani”, articolata in due fasi:

–  Nella  mattinata,  presso  il  Campo  Scuola  di  Zona  Orti,  a  cura  dell’Ecologica  G,  gare  di  staffetta  e  minitorneo  di  calcio
riservati alle scolaresche, in ricordo anche della compianta insegnante di discipline sportive Carmela Di Emidio;

– Nel pomeriggio, presso il Museo d’Arte dello Splendore, a cura dell’asd “Giuliesi per sempre”, la conferenza-dibattito su
Sport e devianze giovanili, Memorial Marco Ettorre.

Ospite speciale della conferenza del pomeriggio sarà Gianni Rivera, il primo “Pallone d’oro” del calcio italiano, poi deputato
al Parlamento e oggi Presidente del Settore Tecnico della Figc.

Rivera, impegnato in vari ambiti istituzionali e sportivi nelle politiche giovanili e sociali, presenterà nell’occasione il suo
ultimo  libro “Autobiografia di un Campione”.

La conferenza prevede relazioni di dirigenti provinciali e regionali del mondo scolastico, psicologici e magistrati, e il dibattito
finale aperto al pubblico.

________________________________________________

Dal 10 dicembre in vendita sul sito www.giannirivera.eu

GIANNI RIVERA IERI E OGGI
AUTOBIOGRAFIA DI UN CAMPIONE
di
GIANNI RIVERA

 

Ed. Marconi Productions – Pp. 530 – Prezzo vendita: €. 60,00 – Data di uscita: 10/12/2015

Quattro passi nella vita del Golden Boy.

https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-gianni-rivera-al-memorial-marco-ettorre/
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Un viaggio tra ieri e oggi, attraverso i ricordi di famiglia, gli articoli, le foto e i suoi scritti. Eccolo, Gianni
Rivera, in una versione totalmente inedita.

 La prima e unica autobiografia autorizzata e scritta da Gianni Rivera ha come tratti distintivi l’originalità e la generosità.
Tali caratteristiche si percepiscono già dalle dimensioni inconsuete: 30x30cm e ben 530 pagine.

Nel fronte e nel retro della copertina le immagini di Gianni, calciatore dell’Alessandria a 15 anni e oggi politico, sono
contenute in un cerchio che simboleggia l’orologio della vita, il passaggio del tempo e la perfezione del suo gioco. Ieri e oggi.

Un fil rougenoir che attraversa tutto il libro, basato su quel rosso e quel nero che per 20 anni hanno vestito Gianni, con la
maglia del Milan.

Lo “Ieri” viene raccontato in tre capitoli: il Ragazzino, il Calciatore e il Campione. L’”Oggi” è invece delineato dai capitoli
“il Deputato, l’Uomo di Governo e l’Uomo di Sport”. In questa fase il pallone non viene più usato per calciare ma per
lanciare messaggi e valori nella politica, nello sport e nella famiglia.

Forme geometriche,  vuoti  e  pieni,  scritte  a  mano e a  macchina,  caratterizzano una grafica  innovativa,  accompagnata da
una forte interattività data in primo luogo dal codice QR inserito in ogni capitolo e che riporta a filmati inediti con Gianni
Rivera nelle varie fasi della sua vita.

E’ possibile acquistare il libro sul sito www.giannirivera.eu  al prezzo di €. 60,00 + €. 10,00 per spese di
imballaggio e spedizione. Sempre online, nella sezione Eventi, verranno pubblicati gli altri punti vendita e il
calendario  delle  presentazioni  del  libro.  Gianni  Rivera  attraverserà  tutta  l’Italia  per  incontrare  i  fans  e
autografare i libri.

Giulianova.  SISMA:  sopralluogo  per  la  verifica  di  agibilità  post
sisma dei  fabbricati  di  proprietà.  Le istanze vanno presentate
entro il prossimo 25 febbraio.
La Presidenza del Consiglio dei Ministri – Dipartimento Protezione Civile,
ha comunicato le modalità e le scadenze per la presentazione delle istanze
di sopralluogo per la verifica di agibilità post sisma dei fabbricati di
proprietà.

MODELLO IPP – ISTANZA_DI_SOPRALLUOGO

Pertanto i cittadini di Giulianova a seguito degli ulteriori eventi sismici
registrati lo scorso 18 gennaio, potranno presentare istanza per i propri
fabbricati e/o unità immobiliari, al fine di richiedere un sopralluogo per
le verifiche di agibilità delle strutture di proprietà.

Le istanze dovranno pervenire entro il 25 febbraio prossimo all’Ufficio
protocollo generale del Comune, in Corso Garibaldi, o mediante posta
elettronica certificata (protocollogenerale@comunedigiulianova.it)
utilizzando modello IPP scaricabile da sito istituzionale, sezione “In
primo piano”, accompagnato da perizia asseverata.

ALLEGATO: Modello per istanza di sopralluogo
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Giulianova e le strade del suono negli anni 70/80. Torna il corso di
potatura
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Per contattarci
nomenrosae@gmail.com

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Controlla i nostri corsi su
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/

Sempre sorriso
Chico (per sempre presente),
Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

*****************************

Venerdì 17 febbraio ORE 21,30
REVIVAL
�GOCCE DI MEMORIA� Giulianova 1976/1996

GIULIANOVA �70/�80 � LE STRADE DEL SUONO
Paradise, Valentino, Malaria, Rock roads
Con la partecipazione di: Jazz Crew e TeleRadici

Il terzo appuntamento con gocce di memoria avrà come tema �le strade del
suono�. Un vortice di musica travolse molti giovani, una sete di note
quasi insaziabile…

*****************************

17, 18 e 19 febbraio 2017
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Dalle ore 09:00
Alle ore 13:00

I FINANZIAMENTI EUROPEI:
COME UTILIZZARE I FONDI EUROPEI PER
LA CULTURA E IL TURISMO

Corso intensivo di euro progettazione
12 ore di lezioni frontali in tre appuntamenti

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-intensivo-di-europrogettazione.html

*****************************

Mercoledì 22 febbraio 2017
ORE 15,00
FORMAZIONE
�PECCATI DI GOLA � CORSO DI CUCINA�
Dall�antipasto al dolce in quattro varianti
INIZIO CORSO
A cura dello chef Davide PEZZUTO

12 ore di corso in 4 lezioni da 3 ore ciascuna
Tutte i mercoledì dal 22 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/01/peccati-di-gola-corso-di-cucina.html

*****************************

Sabato 4 marzo 2017
ORE 14,00/19,00
FORMAZIONE
�MINDFUL EATING�
PERCORSO DI CONSAPEVOLEZZA ALIMENTARE
A cura di
Martina MONTECCHIA (Dietista)
Roberta SARSANO (Psicologa)

5 ore di corso in una sola giornata

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/01/mindful-eating-percorso-di.html

*****************************

DA MARZO 2017
LA POTATURA DELL�OLIVO
CORSO TEORICO/PRATICO
La via moderna dell�olio
Le nuove tipologia di potatura

A cura di: Gennaro MONTECCHIA
Frantoio Montecchia

1 LEZIONE TEORICA: Venerdì 10 marzo 2017 ore 21:00

3 LEZIONI PRATICHE (sul campo) � Sabato 11, 18 e 25 marzo 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/02/la-potatura-dellolivo-corso.html

*****************************
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Giulianova. IL DIABETE VA A SCUOLA
Imparare a prevenire il diabete sin da scuola, è questo lo scopo dell’iniziativa organizzata da Sedna ONLUS, l’associazione
dei diabetici di Giulianova, che sabato 11 febbraio, dalle ore 9 alle 12.30, presso la sala convegni del presidio ospedaliero di
Giu l ianova,  ha  svol to  un  corso  d i  prevenzione  e  sensib i l izzaz ione  verso  la  malatt ia  d iabet ica.

95 alunni della scuola secondaria di primo grado, dell’Istituto Comprensivo di Tortoreto, hanno assistito alla lezione tenuta
dal dott. Silvestro De Berardinis, responsabile del centro diabetologico dell’ospedale di Giulianova e dalle nutrizioniste
dott.ssa Gabriella Scarpone e dott.ssa Carmela Galli.
L’equipe medica, supportata dall’associazione Sedna, ha informato sulla malattia diabetica, sull’importanza di una sana
alimentazione e di un corretto stile di vita.

Gli esperti del settore hanno evidenziato come in Italia i pazienti con diabete siano circa 3,6 milioni, corrispondenti al 6%
della popolazione. La nostra realtà locale ci porta a vedere l’Abruzzo come una regione con una % del 7,4% di persone
affette da diabete mellito.
E’ fondamentale sensibilizzare i ragazzi, perché attraverso di loro si arriva alle famiglie. Durante il corso gli alunni hanno
ricevuto materiale informativo e sono stati coinvolti nella compilazione di un questionario, per testare le loro conoscenze
acquisite sul diabete.
L’iniziativa è stata resa possibile grazie alla collaborazione tra l’Associazione Sedna e la Dirigente Scolastica dell’I.C.

https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-il-diabete-va-a-scuola/


Tortoreto, Angela Mancini, coadiuvata dal docente Dani Di Egidio.
L’obiettivo del Presidente dell’associazione SEDNA, Francesco Aloisi, è fare prevenzione a scuola, attraverso azioni che
consentano ai ragazzi di istruirsi e quindi migliorare la propria vita. A tal proposito i corsi proseguiranno sabato 18 febbraio e
sabato 25 febbraio presso il Liceo Scientifico “Marie Curie” di Giulianova.

Il Presidente Francesco Aloisi

SCUOLE ABRUZZESI, RIAPERTE LE ISCRIZIONI ON LINE FINO AL 7
MARZO
 

 

Tutte le famiglie dei Comuni abruzzesi, potranno fruire della riapertura delle iscrizioni on line fino al 13 marzo. Lo ha stabilito
il Miur in seguito alla richiesta dell’Ufficio Scolastico regionale per l’Abruzzo.  Nella circolare del 6 febbraio scorso,  il ministro
Valeria Fedeli aveva stabilito che “avrebbero potuto  usufruire della riapertura del termine delle iscrizioni i genitori degli
alunni residenti o domiciliati nei Comuni individuati dal decreto legge 17 ottobre 2016, n. 189, convertito con modificazioni
dalla legge 15 dicembre 2016, n. 229 e nei Comuni dell’ Abruzzo colpiti dagli eccezionali eventi atmosferici di gennaio”.

Foto Archivio  Giulianova Sede Centrale di Giulianova Circolo 1

Il direttore generale dell’Ufficio Scolastico, Ernesto Pellecchia ha ottenuto la proroga per tutto il territorio; un provvedimento
resosi necessario anche  alla luce della riduzione delle iscrizioni rispetto allo scorso anno e teso  a venire incontro alle
esigenze delle famiglie che in seguito al sisma hanno dovuto modificare il proprio domicilio.

Giulianova.  Rifondazione  comunista  porta  all’attenzione  dei
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cittadini ciò che dichiarava l’attuale Assessore alla sanità della
Regione Abruzzo  Paolucci  nella  precedente  amministrazione  di
centro destra sui tagli alle unità operative.
Partito della Rifondazione Comunista Circolo “Pasquale Di Massimantonio” Giulianova

Giulianova li, 11 febbraio 2017

 

Ospedale Giulianova

 

. Paolucci, all’epoca segretario regionale Pd diceva: “Umiliati operatori e pazienti” oggi che lui è assessore regionale alla
Sanità a cuor leggero taglia posti letto! E sopprime interi presidi ospedalieri! Rifondazione Comunista da sempre denuncia
<< lo sfruttamento – il  sotto-organico, il  demansionamento – gli orari degli infermieri e i turni massacranti – i  medici
ospedalieri  che lavorano con apparecchi  elettromedicali  obsoleti  –  >>.  Tutto  questo  crea difficoltà  non solo  agli  operatori
sanitari, ma anche ai malati, i quali vedono nella parte assistenziale venir meno il loro diritto alla salute. La politica del
depotenziamento degli ospedali indebolisce strutturalmente il territorio, demolisce “pezzo per pezzo” la sanità pubblica in
favore di quella privata, incentiva di fatto la “mobilità passiva”. Risulta onerosa per la Sanità Abruzzese ma anche per i
cittadini,  che,  per  trovare risposta ai  propri  bisogni  di  salute sono costretti  a  spostarsi  in  altre regioni.  Rifondazione
Comunista fissa tre punti  fondamentali:  1° – l’art 32 della nostra Costituzione stabilisce che lo Stato tutela la salute come
fondamentale diritto dell’individuo e interesse della collettività, garantisce cure gratuite agli indigenti. 2° – Nessuno degli
attuali presidi ospedalieri insistenti sul territorio provinciale può essere chiuso o riconvertito in strutture sanitarie diverse. 3°
–  Ogni  presidio  ospedaliero  deve  perciò  essere  messo  nelle  condizioni  di  poter  erogare  quelle  prestazioni  di  base
indispensabili a dare risposte al paziente acuto, all’urgenza e alle emergenze, nel rispetto del liberato costituzionale e delle
linee guida regionali. 4° – il contenimento delle spese non può essere perseguito penalizzando il diritto dei cittadini alla
salute, ma eliminando tutte le distorsioni che hanno alimentato sprechi e ruberie. La spesa sanitaria va indirizzata sulla base
degli effettivi bisogni della popolazione. Rifondazione Comunista per insanabili differenze di vedute sui criteri di scelta della
Giunta D’Alfonso, ritiene politicamente ed eticamente sbagliato il Project financing questa è una scelta miope che finirà per
avvantaggiare solo i privati”. Per rifondazione comunista questo non è un buon piano sanitario, non vediamo in nessun modo
la soluzione ai problemi denunciati, pensiamo che si abbia molto a cuore il contenitore ma non il contenuto non è della
“SANITA’ del CEMENTO” che abbiamo bisogno. Questa “macelleria sociale” è da scongiurare. Vale la pena di lottare per una
sanità pubblica di tutti!
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Giulianova.  Sisma:  una  proposta  dell’Associazione  culturale
“Veliero”:  la  “scuola  diffusa”.
 

I recenti fatti di cronaca mostrano a quanti e quali disagi sono sottoposti alunne ed alunni, famiglie coinvolte e personale
scolastico delle due scuole comunali, la “Pagliaccetti” e quella di Colleranesco, sgomberate in via definitiva (almeno fino al
termine dell’anno scolastico) a causa del preoccupante livello di vulnerabilità sismica delle due strutture, dato ufficialmente
emerso solo il 31 gennaio. L’attuale soluzione trovata e tentata dal sindaco è stata quella di utilizzare altre scuole, come la
De Amicis, durante le ore pomeridiane, ma è risultata una sistemazione che sta comportando una situazione di grande
malessere sia per l’innaturale orario delle lezioni che determina l’uscita da scuola quando è già sera, sia perchè ha reso
impraticabili tutte quelle attività extra-scolastiche (religiose, culturali, sportive,

Prof. Andrea Palandrani foto Walter De Berardinis

terapeutiche,  ricreative)  cui  normalmente i  scolari  partecipavano ed infine ha operato uno sradicamento dal  territorio  con
indubbie  ripercussioni  emotive  come  dimostrano  i  cartelloni  ed  i  tanti  disegni  affissi  nel  cancello  chiuso  della  scuola  di
Colleranesco.

Il suggerimento in questa fase di imminente criticità, quindi fino alla designazione di una sede definitiva, sicura e mattutina,
e comunque per i  mesi che restano sino al termine dell’anno, è quella di riflettere e mettere presto in campo l’innovativa
idea  di  “scuola  diffusa”.  Si  tratta  di  un  diverso  modo  di  intendere  il  percorso  formativo  oggetto  già  da  qualche  anno  di
dibattito tra pedagogisti ed insegnanti (cfr. G.Compagnoli, La scuola diffusa: provocazione o utopia; P. Mottana, La scuola è
una  gabbia;  Associazione  “Paesaggi  Educativi”,  Una  “Buona  scuola”…diffusa  sul  territorio).  L’attuale  condizione  di
emergenza scolastica per molti comuni colpiti dagli eventi sismici potrebbe indurre ed incoraggiare a considerare come una
opportunità l’idea di “scuola diffusa” dando concretezza alla speranza di concepire uno spazio scolastico in maniera diversa
ed innovativa creando una connessione in simbiosi tra il territorio e la “lezione fuori sede”. Si tenga presente che percorsi
analoghi sono già in atto, si pensi alla cosiddetta “alternanza scuola-lavoro”, per gli studenti delle scuole superiori i quali
possono sperimentare diversi orizzonti di apprendimento delle competenze.

Nel caso giuliese l’idea potrebbe essere quella di prospettare l’insegnamento mattutino in locali limitrofi alle attuali scuole
sgomberate:

per evitare il traumatico sradicamento dal territorio;
per evitare lezioni pomeridiane e tornare a far lezione il mattino;
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per  evitare  e  comunque  ridurre  i  molteplici  disagi  delle  famiglie  che
devono  riorganizzare  i  loro  tempi  (magari  per  andare  a  portare  e/o
riprendere i figli);
per consentire ai  tanti  che frequentano corsi  o attività pomeridiane di
continuare questi loro percorsi;
per  evitare l’impatto con altre  strutture con le  quali  non si  ha confidenza
(pensiamo alle misure di evacuazione nei casi di emergenza);
per scongiurare una ancor più pesante penalizzazione del monte orario.

Dopo aver reperito ed allestito in misura anche minima le aule necessarie tenendo conto di alcuni parametri (adeguetezza,
luminosità, riscaldamento, sedie, tavoli e/o banchi), dopo aver proposto e condiviso il progetto con le maestre, le quali
dovrebbero spostarsi da un’aula all’altra (comunque in una estrema vicinanza), si potrebbe attivare una rete di comunità
solidale che siamo certi saprà rispondere in un momento di difficoltà che investe i più piccoli. Riteniamo che la società sia un
organismo  unitario  in  cui  se  soffre  una  sua  parte,  per  giunta  la  più  sensibile  e  vulnerabile,  essa  tutta  soffre,  per  cui  la
comunità risponde attivandosi in una mobilitazione solidale ed empatica.

L’ipotesi operativa potrebbe coinvolgere in via sperimentale dapprima la popolazione studentesca del plesso di Colleranesco
ove sarebbe possibile allocare le diverse classi delle elementari in un’area vicina alla scuola, rispettivamente, ad esempio:
una classe presso il circolo anziani, una presso il salone parrocchiale, un’altra nella biblioteca della residenza della POC di
Villa Volpe ed anche sale in locali messi a disposizione di volta in volta, a rotazione, dai privati (ristoranti chiusi ad ora di
pranzo, locali vuoti, negozi, sale riunioni libere in aziende o fabbriche nella vicina zona industriale, etc.). Inoltre con il bel
tempo dei mesi a venire, ci sarebbe modo di allestire “aule aperte” anche in luoghi per l’appunto all’aperto come piazze,
parchi, campi, orti, vivai, atelier di artisti o laboratori artigiani.

Certo  che occorrerebbe una buona dose di  flessibilità  e  di  inventiva,  ma questa  fase sarebbe ricordata  dagli  alunni  come
esperienza  significativa,  come  risposta  positiva  e  creativa  dinanzi  ad  una  difficoltà  della  loro  vita  scolastica.  L’aula
risulterebbe aperta al mondo e dinamica nello spazio in una nuova trama di insegnamento-apprendimento e l’esperienza
sarebbe  promozione  di  una  cittadinanza  attiva.  La  “scuola  diffusa”  va  nella  direzione  di  una  cultura  integrata  con
l’esperienza, con la vita reale, con l’ambiente nel suo complesso inteso come occasione di conoscenza e di formazione,
come humus di relazioni.

Naturalmente i passi da compiere sarebbero, dopo aver reperito la disponibilità dei locali pubblici e privati, quelli di ascoltare
e condividere tale soluzione con gli operatori scolastici (dirigenti, maestre e personale ata), con la componente genitori e,
perché no, anche ascoltando gli alunni. Si tratta di prendere e raccogliere una sfida che questo contingente momento di crisi
ha determinato e chi più dei bambini è tenace ed abituato a rialzarsi dopo essere caduti?

Il presidente della Associazione, prof. Andrea Palandrani, ed i membri del direttivo, prof. Leo Marchetti, arch. Aldorino Di
Gaetano, dott. Domenico Di Filippo, sig.ra Valeria Cantarini, sono disposti e disponibili a promuovere un incontro pubblico a
sostegno della  iniziativa auspicando una partecipazione ed una adesione di  tutte le  componenti  coinvolte  (personale
scolastico, genitori, alunni).

“Nel mezzo delle difficoltà nascono le opportunità”, suggerisce Albert Einstein, a cui fa eco Winston Churchill affermando che
“un ottimista vede l’opportunità in ogni difficoltà”.

 

Giulianova, 11 febbraio 2017

Il Presidente dell’Associazione culturale

VELIERO –“Riccardo Cerulli”

       prof. Andrea PALANDRANI



Giulianova. Lungomare Zara: acque sporche da uno scarico a mare
Giulianova. Un lettore ci segnala, come da foto, la presenza di acque sporche che fuoriescono da un canale a mare davanti
 sul lungomare Zara – zona nord. Il colore dovrebbero essere riconducibili a fognature o scarichi abusi di civili abitazioni.

  

Giulianova.  Consegnato  un  defibrillatore  al  Liceo  Scientifico
“Marie  Curie”
Giulianova. Le associazioni dei Donatori di Sangue Fidas e Avis della Provincia di Teramo hanno consegnato questa mattina
un defibrillatore al Liceo Scientifico “Marie Curie” di Giulianova.

Questa  mattina,  nella  mani  della  Preside  dell’istituto  giuliese,  la  Prof.ssa  Silvia  Recchiuti,  è  stato  consegnato  un
defibrillatore.  L’apparecchiatura era stata acquistata dopo una serata di  beneficenza nel  noto ristorante Borgo Spoltino di
Mosciano Sant’Angelo organizzato dalla Fidas e Avis. Alcune insegnanti sono state già istruite all’utilizzo dell’apparecchio
tramite apposito corso della CRI.
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